

La République du Centre, 25 octobre 2017

AMILLY ■ Un nouvel équipement au stade Georges-Cléricau

Des vestiaires tout neufs

Un match et la visite d'élus régionaux, et locaux ont marqué l'inauguration d'un équipement neuf, conçu en concertation avec les utilisateurs.

Les invités du maire d'Amilly ont égrené samedi les vestiaires flambant neufs du stade Georges-Cléricau. Parlementaires, conseillers régionaux et départementaux, élus locaux se sont assis sur les bancs d'un des huit vestiaires aménagés sous les tribunes de l'enceinte sportive.

Invités à cette occasion à disputer un match amical face à l'équipe N3 de l'US Orléans, les joueurs de l'équipe N2 de l'AJ Auxerre ont été accueillis par le président de la structure JS sports, Didier Lessort, et le responsable de la section football, Olivier Boulland. Les coups d'envoi ont été donnés par le maire Gérard Dupaty.

D'un coût de 2 millions d'euros - dont une partie prise en charge par la Région (240.000 €), le Département (122.000 €) et la Fédération de football (20.000 €) -, les travaux d'extension et de réhabilitation ont été mis en chantier après concerta-



INVITÉS. Les personnalités ont égrené les locaux en prenant place sur les bancs des visiteurs du jour, l'équipe de l'AJ Auxerre N2.

Ils ont dit...

Jean-Pierre Sueur, sénateur. « À Amilly, vous jouez l'octé à la parole ! »

François Bonneau, président de Région. « Le foot, c'est l'image du sport que l'on aime. À Amilly, nous sommes toujours réunis par des événements qui ne sont pas des bling-bling ! »

Nicolas Soury, sénateur, et encore président du conseil départemental. « La qualité est la marque de fabrique de cette commune. »

tion avec les utilisateurs.

Deux années ont été nécessaires pour concrétiser le projet qui a fait suite à la construction du gymnase.

Ginette Charpentier, de la salle de sports Ladoumègue, et des locaux et courts de tennis.

Pour Gérard Dupaty, l'at-

tention portée aux équipements sportifs et culturels

« permet à la jeunesse de se construire et de s'épanouir dans des contextes que nous voulons accueillants ».

Sa politique en la matière a été relevée par ses invités. Le président de la Fédération de football du Loiret, Jacky Fortepaulé, a estimé qu'à Amilly, « le couple mairie/clubs sportifs est exemplaire, tendant plus grands l'état d'esprit des pratiquants et la qualité du jeu ». ■